

BOLETÍN DE PRENSA No. 546 ->>

“Todos los que estudiaron en la Universidad Autónoma de Aguascalientes le deben lealtad a su alma mater, ahora es tiempo de corresponder apoyando al Campus Sur, a través de la donación de un metro cuadrado de construcción”, externó la Presidenta del Municipal Lorena Martínez Ramírez.

La alcaldesa de la capital del estado estuvo presente en el programa “UAA Noticias”, que es transmitido en el canal de televisión de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. En entrevista Lorena Martínez puntualizó que el proyecto del Segundo Campus beneficiará a toda la sociedad, ya que dará oportunidad de preparación de excelencia, y por ende, egresará ciudadanos responsables.

Externó la satisfacción que le da poder contribuir al desdoblamiento de la máxima Casa de estudios en el estado, por ello se unió a la donación de un aula. Además indicó que 12 miembros de su gabinete, que al igual que ella son egresados de la Autónoma, aportarán el monto necesario para una más.

Recalcó la alcaldesa que el liderazgo del rector Mario Andrade Cervantes, es el que ha logrado encaminar los esfuerzos para vislumbrar un futuro promisorio a la UAA, a los jóvenes, a la sociedad y para el desarrollo de la entidad. Reconoció que el Campus Sur es un acierto, ya que su busca una educación de calidad, igual a la del campus actual, pero con carreras acordes a las exigencias de la vida moderna.

Finalmente exhortó a todos los egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a regresar un poco de lo mucho que su institución les ofreció, mencionó que lo pueden hacer con la donación de un metro cuadrado de construcción para el Campus Sur, a fin de que miles de estudiantes sean beneficiados con una formación integral, con carácter humanista y con un esquema de valores que distinguen a los ex alumnos de la UAA.